



Exjefa de Gobierno nombra a Noroña encargado de vocerías

Diputados leales a Marcelo Ebrard rechazan reunión con Sheinbaum

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

Diputados federales de los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) cerraron filas con la coordinadora de Defensa de la Transformación y eventual candidata presidencial del guinda, Claudia Sheinbaum Pardo.

No obstante, al encuentro privado, llevado a cabo en las instalaciones de la Cámara de Diputados, un grupo importante de legisladores marcelistas decidieron no acudir al llamado.

A su salida del encuentro, la exjefa de gobierno capitalina también informó que integró al petista, Gerardo Fernández Noroña a su equipo de trabajo como encargado de coordinar vocerías y el vínculo con organizaciones sociales y civiles.

Cuestionada respecto a si el senador con licencia, Manuel Velasco (PVEM) tendrá un cargo durante su campaña, Sheinbaum Pardo dijo que se reunirá con él en próximos días. “Recuerden que éste es un periodo de coordinación nacional, de defensa de la transformación y todos tienen una tarea en este proceso”.



De acuerdo con Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, al encuentro acudieron 269 diputados del guinda, PT y PVEM.

FOTO: ESPECIAL

Mientras que al hablar sobre si Marcelo Ebrard Casaubón ya respondió al mensaje que le mandó hace unos días, Sheinbaum Pardo aseguró que “las puertas están abiertas”.

En tanto, sobre la reunión comentó que fue de mucha unidad, en la que expresaron su apoyo al presidente Andrés Manuel López Obrador, además de que hablaron sobre el paquete económico y la defensa del mismo, y la importancia de mantener la unidad del movimiento para las tareas que vienen.

Por su parte, Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena, ase-

guró que todos los legisladores estaban invitados, incluidos los que simpatizan de Marcelo Ebrard.

Tras la reunión, donde acudieron sólo unos pocos de los legisladores que apoyan a Marcelo Ebrard, el líder parlamentario también sostuvo que “estuvieron todos y todas, me da mucho gusto que estuvieran todos y todos, porque nosotros siempre vamos a hacer un llamado a la unidad”.

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que acudieron a la reunión 269 diputados de las tres fracciones de la colación.